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日 時 2024年5月31日（金）10:30から （受付 10:00から） 

場 所 通信事業本部 多目的ホール （センタービル2階） 

第1部 定期総会 

第2部 懇親会 

   来賓ご挨拶・DVD視聴 

    特別講演「源氏物語から見える平安時代の文化」・ビンゴ大会 

2024年度 社友会広島支部総会＆紅葉会総会 開催のお知らせ 

主 要 記 事 

1面 写真「錦川清流線」 

   2024年度社友会広島支部総 

     会＆紅葉会総会開催のお知ら 

     せ 

2面 春夏秋冬 / 2023年一人一品 

   運動実績報告 / 役員会便り 

3面 地区役員報告 

4面 2024年新春懇談会開催報告 

5面 慶 寿 

6面～9面 同好会活動報告 

10面 同好会活動報告 

   ふれあい便り 

11面 退会者からのお便り 

      紹介とお礼 / ボラン 

   ティア活動 

   社友会会員数 

   日直当番表 

12面 地区会員便り / 新入 

   会員の紹介 / 広島支部 

   行事予定 / 編集後記 

(1) 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/index.html 

錦川清流線 下重 進 

  

  

「QRコードは(株)デンソーウェーブの登録商標です」 



（2） 

広島支部副支部長に就任させて頂いて、もうすぐ2年が経とうとしております。 

ロシア・ウクライナ戦争が2年を超える中、昨年10月にはイスラエルでも戦争が勃発し、台湾海峡、南沙諸島や

朝鮮半島でも何やらきな臭くなって来ております。 世界情勢が不安定になって来ており心配ですが、コロナの話

題もあまり聞かなくなり、日経平均株価も一時4万円を超え良い兆しも見えつつあります。 

ところで、昨年末に大畠支部長から社友会ホームページを改善したいと言うテーマを頂戴し、Webサイト構築に

おいて最も利用されているWordPressなるものの勉強を開始しました。WordPressはクラウド型のCMS(Contents 

Management System)で、html、cssやphpとか難しいプログラム言語を意識する事無くWebサイトを構築する事が

可能です。これを使って新着情報がわかりやすく、デザイン性が高く、スマホでも見易いホームページを目標に、

定期総会に向けて披露できるよう推進しております。会員の皆様からもご意見、アイデアを頂戴しながら、より親

しんでいただけるホームページを目指したいと思います。 

話は変わりますが、2000年〜2005年にかけて“ProjectX挑戦者たち“と言うNHKの番組がありました。 当時、

シャープ携帯も取り上げられないかと、心待ちしていましたが、期待も虚しく番組は終了してしまいました。そ

の”ProjectX”が本年4月に復活するとのことで、ついに我々の所にもカメラ付き携帯の取材が来ました。このhibiki

が発行される頃には放送されているかもしれません。 思い起こすと、カメラ付きカラー携帯や、カメラでのQR

コード読み取り機能等、多くの業界初の製品や機能を世に出すことができました。 携帯電話のプロジェクトを発

足し後押ししてくださった経営幹部、カメラや液晶等キーデバイスを供給して下さったデバイス部門の皆様、そし

て企画／開発／販売等、事業の立ち上げに尽力下さった全員に改めて感謝いたします。 

最後に、副支部長として会員皆様の社友会活動の満足度向上を目指しつつ、新規会員の入会を促進してまいりた

いと思いますので、引き続き皆様のご指導ご鞭撻いただくようお願い申し上げます。 

副支部長 長谷川 祥典 

 

 

 

2023年度「一人一品運動」の累計は、4,841,262円となりました。 

＜各地区別集計結果＞ 2024年3月17日現在 

 

★1月19日（金）新春懇談会を開催し、多くのご参加をいただきました。 

★4月10日（水）春季親睦旅行として「備中城下町とふるさと村散策の旅」を実施しました。 

★5月31日（金）広島支部の定期総会となります。正式なご案内はメール並びに郵送で、会員の皆様にはさせてい 

               ただきますので、ご参加の程よろしくお願い申し上げます。 

★春爛漫のみぎり、健康には十分にご留意いただきお過ごし願いたいと存じます。 

役員会便り 事務局長 新井優司 
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 地区役員報告地区役員報告地区役員報告                                                                                       地区担当幹事地区担当幹事地区担当幹事   安井安井安井   良策良策良策   

 

★報告事項 

 今回は、前回報告以降の活動報告（親睦会）のま

とめ、及び私の町の情報の紹介となります。後ペー

ジの「地区会員便り」に詳細を記載していますので

あわせてご覧願います。 
 
①神戸中華街・神戸ポートピア散策 

2022年10月24日 神戸JR元町駅に集合し、参加

者4名で実施。 
 

②大阪中ノ島公園及びその周辺の散策 

2023年5月22日 大正時代 辰野金吾により設計

された大阪市中央公会堂前に集合し参加者4名で

実施。 
 

③宇治平等院及びその周辺の散策  

2023年10月26日 JR宇治駅に集合し、参加者4名

で実施。 
  
④私の町の情報 「本多忠勝と千姫」  
徳川四天王の一人 本多忠勝は桑名藩初代の藩主

です。桑名城は、二代目藩主 忠政の息子 忠刻と

徳川家康の孫娘 千姫が結婚して、短期間過ごし

た縁の城です。  

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。 
4月に有志で恒例の花見をする予定です。 

秋にはOB会を開催する予定です。 

★報告事項 

 令和6年春の福山地区会報告は再開発が終わった

福山駅周辺の紹介です。福山城令和の普請に続き駅

前・お城側、変貌を遂げております。駅前大通り

コーナーには高層のタワーマンションがオープン、

お城西側も一層整備されました。 

 一度おいで下さい。 

★報告事項 

①4月10日、親睦日帰り旅行 

岡山＜備中城下町とふるさと村散策の旅＞ 

岡山県地区も賛同企画していますが、広島地区 

からは、人気ありながらも地元参加者が少なく

苦慮しています。 
 

②5月15日、ゴルフ同好会コンペ 

岡山御津カントリークラブにて 

AM8時36分 アウトスタート で案内中です。 

 

 [広島地区]       報告者 安井 良策 

 [関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

 [山口地区]       報告者 松田 正博 

 [山陰地区]       報告者 山澤 純一 

 [福山地区]       報告者 星野 高範 

 [四国地区]       報告者 尾崎 巧 

 [岡山地区]       報告者 池田 征三郎 

 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。  

 

 

 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。  

博物館前に新設 
「刀剣乱舞 

江雪左文字像」 

駅前タワーマンション 

 

 

 

 

 

 

 

駅北側バラ園とお城 

ふくやま草戸千軒ミュージアム 
（広島県立歴史博物館） 
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2024年新春懇談会 開催報告 
2024年1月19日（金）通信事業本部 多目的ホールにて68名出席のもと2024年新春懇談会を開催しました。第一

部 支部長挨拶、来賓挨拶、第二部 「終活セミナー」と題して講演をいただきました。最後にビンゴ大会を開催

し大いに盛り上がりました。 

 

新春懇談会に出席された皆さん 

大畠支部長 挨拶 

一昨年7月より新体制  

本年4月NHK新プロジェクトX

挑戦者たち「携帯開発秘話」

視聴ください。 

小林通信事業本部長 挨拶 

スマホの用途拡大をする新事業、グローバルへの本格挑戦 

ワイヤレスインフラ事業の成長、ロボホン バスツアーで観光案

内。 

労働組合 阿部委員長 挨拶 昼食風景 終活セミナーの講演 

ビンゴゲームでゲット 絵手紙同好会作品展示 長谷川副支部長 閉会の挨拶 



慶 寿 
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喜寿を迎えて 神野 和彦  

 私は今年1月で萬77歳を迎え、真に世間で云う喜寿です。大阪（泉州忠岡）で

7人兄姉の末っ子として生を受け、所謂団塊の世代で子沢山の始まりの子です。 

 幼少期は我が家が貧しかった事も有ったのか？ 物不足で食に貪欲で何時も美

味しい物を親にねだり、兄姉奪い合いが有ったり、小学生時代は常に兄のお下

がり（教科書は殆ど全てお古）が不満で、悔しい思いをしたが、只、基本的に

は何事も甘やかされて過ごした様に思います。学業不成績で有りながら親の強

い意向も有り、定時制高校通いを含め何とか大学卒業し、昭和45年に、シャー

プ（平野工場）入社、昭和48年広島転勤その後種々移動（二度の単身赴任大

阪・奈良約7年）も有りましたが上司・先輩・同僚・後輩に恵まれ、それに高度

経済成長期・シャープの躍進も相まって本当にラッキーな37年のサラリーマン

生活を送り平成19年定年退職後、更に17年間 社友会会員として（同好会：ゴ

ルフ・絵手紙・あるこう会）お世話になっております。 

 思えば広島での生活51年・シャープにお世話に成って54年お陰で人生の大半を楽しく過ごせたと、感謝してい

ます。今は夫婦2人（子3人独立）不満なく元気に心地良く暮らしています。 

 

 私の目標【人生種々「辛く・嫌・悔しい」有っても終い良ければ全てよし】を心掛け『人』

への感謝を忘れずに日々を過ごせたら良いな!!と思います 

米寿を迎えて 

 シャープを定年退職して、28年を迎えようとしている。退職後すぐに再就職し

て、70歳まで働いた。本当の意味での退職生活は18年ということになる。 

 妻が3年前に病気で亡くなった。 

 体が丈夫でなかった妻を老々介護で最後まで面倒を見ると自分に言い聞かせ

た。それが私に課せられた役目だと思った。老々介護に疲れた夫や妻の事件がよ

く報道されていたからだ。妻の死が近いことを医者から聞かされた日の夜、入院

先の病院の駐車場に止めた車の中で、どう自分に納得させるか悩んだ。 

 そして考え出した結論は、妻と一心同体になろうということだった。妻を体ご

と私が飲み込むと決心した。 

 妻亡き後も共に生きようと心に決めた。シャープ在職時、当時の佐々木専務か

ら「年寄りの心得は、引くな(風邪)、転ぶな、義理を欠くなだよ」と教わった。

その通り心がけて今まで無事に過ごして、昨年11月末日、夜の公園で転んで、第

1腰椎を骨折し、文字通り寝正月、そして2月いっぱい、食べるための買い物以外

は家でおとなしく過ごした。 

 今度は体力の低下が気になりだした。 

 3月からぼつぼつボランティア活動に復帰した。案の定足元がふらつく。人生

100年時代。まだまだ頑張らねばと思い、できる限り自立生活をと心がけている。 

 ところが3月15日、突然めまいに襲われ病院でMRI検査をしたら、「軽い脳梗塞の疑いがあるので一週間か十日

ほど検査入院を」とのこと。 

 この先どう展開するのやら。ケ・セラ・セラの心境。 

片山 朗 

 
 



ものづくり 佐藤 君子 

 子供が成長して、使っている食卓テーブルが狭くなったと娘に聞き、テーブ

ル拡幅の案件をもって梅田工房のものづくり同好会を訪ねました。相談したと

ころ、最初考えていた折り畳みの脚を付けた天板追加の案のほかにも、いろい

ろな構想が出てきました。脚を増やさないで、本テーブルに差し込んだほうが

足元の邪魔にならないと指導を受け、サブテーブルの裏に2本の差し込み用角

材を付け、本テーブルにそれを受ける金具を付けることにしました。そして、

すぐに天板の材料を確保してもらい、基本設計と各種機械の使用方法を教わり

ました。 

 仕上げでは、粗いサンドペーパーから順次細かいもので研磨していくと、ザ

ラザラ感がなくなり角は丸みがついていきました。エアスプレーガンでの塗

装、乾燥、軽いペーパー掛けを何回か繰り返すと、つやのある表面に仕上がり

ました。 

 購入した金具が少し大きかったのでカットしたところ、ビス穴が少なくなっ

たので、ボール盤で穴を追加し、ビス止めを増やして追加テーブルを受ける強

度を確保しました。 

 リーダーやベテラン会員の指導のもと、うまくでき上り、有効に使っていま

す。孫に頼まれて、次は棚ラックをつくる計画です。 

 

楽しんで便利用品づくり「食卓テーブルの拡幅」 

拡幅したテーブルの上面 

 

拡幅したテーブルの下面 

 

ボール盤でネジ穴を追加 スプレー塗装仕上げ 

テニス 

 皆さん、こんにちは。テニス同好会の活動状況をご連絡させていただ

きます。現在テニス同好会の活動は、毎週水曜日午前9時から12時まで

を基本として（夏季・冬季は午前10時から）東広島運動公園テニスコー

トで開催いたしております。凡そ20名弱の参加者で、メンバー内の体力

の維持及びスキルアップを取組として基本練習と練習試合を実施してお

ります。又、初心者にはわかりやすく丁寧に指導を行いテニスが継続で

きるような取り組みも実施中です。 

 取組みといたしまして一昨年は、同好会内紅白戦。昨年は、テニス部

現役の方々のご協力もいただき合流試合を実施させていただきました。

これからも全員が参加できて楽しみ・頑張れるようなイベントを行いな

がら継続していければと考えています。毎年平均年齢が上がっていって

いる現状ではありますが体力を維持し気力を若返らせるように会員相互

に親睦を深めつつ今後も継続していきたいと考えています。 

 最 後に なり ま す

が、テニスも始める

のに年齢は関係ない

と思います。一緒に

運動の一つとして始

めてみてはいかがで

しょうか。 

谷原 幸二 テニス同好会の活動状況 

テニス同好会集合写真 

練習試合 練習風景 練習風景 
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ゴルフ ゴルフ同好会報告 末沢 公彦 

2023年を締めくくる下記3つのコンペ、皆さんには お元気で楽しくプレーされた事うれしく思います。 

 特に、12月5日安芸カントリークラブでのコンペは、シャープ社友会広島支部30周年記念として開催、まだコロ

ナの影響もありますので、ミーティングは行いませんでしたが、支部からの支援もあり、賞金、賞品だけでなく人

気の特製アップルパイ（コーヒ付）のお土産や30周年記念参加賞として金一封を同封するなど、ゴージャスな大会

にすることができました。ご協力ありがとうございました。又2024年最初のコンペは3月29日賀茂カントリークラ

ブで開催いたします。今年も元気で頑張ろう。 

第263回 安芸カントリークラブクラブ  10月10日開催 

優勝 松見 弘 さん 

 今回はエイジシュートでの優勝でもあり、二重の喜びです。勝因は、いつもながらメンバーのお陰と運、そして 

特に良かったのはショートゲームでパーが拾えた事です。今後もミスが少ないプレーに心掛けます。 

第2位 長谷川 正義さん 

 アプローチが割と狙ったところに決まりスコアをまとめることができました。いつも幹事の方にはお世話になり

感謝しています。 

第3位 山脇 隆さん 

 今回は思いもよらず、久しぶりに３位に入る事が出来ました。前半はドライバーが良く、それにバ−ディとパ−が

取れ順調に行きましたが、後半はOBが有り、３パットと崩れてしまいました。次回は優勝を目指して頑張ります。 

第264回 東映カントリークラブ 11月7日開催 

優勝 有田 守夫さん 

 久しぶりに優勝させて戴きました。最近は、スコアが悪くなるばかりで、100代が当たり前に出るようになりま

した。歳を重ねて行くと惨めになって行くんだなァーと諦め感になっていましたが、優勝出来て、80代を目指し頑

張ってみる気が湧いてきました。今後とも、宜しくお願いします。 

準優勝 中村 雅信さん 

 テレビで見たスキーの選手に、レッスン前は少しスライスで180ヤード、レッスン後200ヤードにUP、指導は振

り上げる時は右足重心で、振りぬく時に左足へ重心を移動しながら振り切るでした。今回飛距離がUPしましたが

確率が低いので、今後確率を上げるよう努力します。 

第3位 沖田 憲三さん 

 今回は全体的にスコア悪かった為とハンディに助けられて入賞しましたが、来月は今年最後のコンペですので優

勝めざして頑張ります。 

第265回 安芸カントリークラブ 12月5日開催 

優勝 村上 孝一さん 

 いつも好成績を上げるときはメンバーに助けられる。いいショット・いいパットをする度に賛辞があるため乗っ

ていける。又、川原でのアプローチ・基本練習の反復で得た賜物であった。 

準優勝 林 良三さん 

 二位入賞でき、ありがとうございます。HCもたくさんいただけたおかげです。足の故障が1年以上続いています

が、今月は痛みが和らぎつつあり100を切れました。健康に気をつけ続けていきたいと思います。 

第3位 前信 正義さん 

 出だしのロングでダボを叩いていたので、2ホール目から慎重になり、昼前からの雨でグリーンが止まりやすく

なった事も良かったと思います。来年もよろしくお願いいたします。 

次ページに続く 



第263回コンペ ～ 第265回

コンペ記録表 

前ページより 

ミニテニス ミニテニスで健康維持しませんか!! 石川 雅志 

 令和5年度の 例会

は、33回開催し累計

217名となりました。

特に、7/7（日）社友

会30周年記念行事と

して念願の第1回ミニ

テニス交流大会の開催

ができました。その後

懇親会を行いました。26年の広島土砂災害を彷彿させる大雨警報で、佐々木さん帰宅し、片山さんから防災、避

難に、広島の平和活動の話題へ盛り上がりました。佐東公民館は、避難先の最後の拠点でした。 

【10月から鈴が峰公民館へ変更して活動】 

 佐伯区スポーツセンターの利用が、10月3日で耐震工事のため、利用が出来なくなりました。 

（26年1月まで）そのため鈴が峰公民館へ変更し、練習しています。利用料を案分し年会費を含め300円の費用負

担となります。3コート貸切となりますので、時間を気にしないで練習ができるのがいいと感じています。1月か

ら本郷（旧姓）さんが、参加して、楽しくなりました。ミニテニスが気に入って上手にラリーができて、みんな

驚いています。 

【東広島運動公園体育館の活動】 

 7/7のミニテニス交流大会に、平賀さんに参加をしてもらいました。東広島運動公園の代表で登録しています。

マイラケットを購入し、熱心に練習を重ねて出場、私とペアーとなりラリーが続いて楽しく対戦出来ました。 

【シャープ福山スポーツセンターの利用】 

 現地確認の結果、ミニテニスの練習ができることがわかりました。ラケット、ボール、タイマー、対戦表等練 

習に必要な道具は、準備できました。豊田館長も大変好意的で受け入れていただきました。人数がそろえば団体 

利用申し込み書をシャープ福山スポーツセンター（健保）へ提出し福山事業所総務部の決裁を受けて、ミニテニ 

ス体験会を開催します。 

・福山OB会（営業・サービス）10名、（事業部）25名さま、ぜひ加入お願い申し上げます。 

佐東公民館・参加者一同 開 会 式 ミニテニス体操 

 

試 合 懇親会 鈴が峰公民館 

（8） 
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あるこう会 亀田 秀昭 

 1月15日(土)晴れのあるこう会例会に参加者46名（男性25名.女性

21名）がシャープ通信事業本部駐車場に9時に集合し、「比治山神

社 &サッカースタジアム」のウォーキングに参加。今回であるこう

会が500回の記念行事に当たる事から、祝賀の為の紅白饅頭を参加

者全員に配りました。東広島市社協バス2台で出発。ウォーキング

コースはしっかり組7km、ゆったり組3km。天候に恵まれて比治山

公園を各々散策の後に、メイン行事のお祓いの為、比治山神社を参

拝した。46名全員が拝殿に上がり、神社から列席者全員に御供米も

戴き、親切な神社の対応に感謝。参拝後、神社をバックに紅白饅頭

を手に持って全員の写真を収めた。その後、紙屋町に向かってウ

オーキング(ゆったり組は市電利用)を行い、各自自由に昼食を楽し

んだ。午後1時30分にゲートパークプラザを起点として、サッカー

スタジアムのエディオンピースウイングに向けてウォーキングを開

始、昨年12月に建設が完了したこともあり、工事用の障害物無しに

スタジアムの全景を見ることが出来、その壮大さに感激した。しっかり組は建物を一周、ゆったり組は建物の半周

を見学してほぼ同時に集合場所のRCC玄関前にゴールし予定時間通りに帰路に向かった。 

 今回、市内紙屋町付近の市街地での団体行動を心配しましたが、リーダー・各サブリーダーの協力で、事故も無

く進めることが出来ました。今後も益々元気で且つ笑顔で楽しく歩きましょう。 

あるこう会500回記念ウォーキング 

 

比治山神社初詣 

 

比治山神社祈願絵馬 広島城公園ウォーキング エディオンピースウイング 第500回記念紅白饅頭 

楽器演奏の会 『アンダンテ』正力団地『いきいき会』で演奏 盛脇 由次 

 12月17日に正力団地『いきいき会』が開催され『アンダンテ』が出演しました。本年度、社友会広島支部30周

年記念行事としての活動も第4弾となります。当日は、朝から雪が舞う寒い日となりましたが、30数名の方々に集

まって頂き、演奏と歌を楽しんで頂きました。体調が気遣われたハーモニカチームも無事3人が参加出来ました。 

 会場の正力第2集会所は割と広く、2列に並んでの演奏が余裕をもって出来ました。カラオケ設備があり、マイ

ク用に使わせて頂き、司会マイクとワイヤレスマイクの2本で音響的にも良かったです。歌詞はホワイトボードに

シーツを張って頂いた即席のスクリーンにプロジェクタで映写です。 

 益田さんの歌唱リードは事前の歌い合わせが出来ずぶっつけ本番でしたが、いつ

もに増して絶好調で、皆さんの笑いが終始あふれ、会はにこやかな雰囲気で進んで

行きました。どの曲も皆さん大きな声で合唱され、またワイヤレスマイクが来ても

しっかり歌われ、手拍子が出る曲もあり盛り上がりました。演奏のみを聞いてもら

う曲を含め18曲という多くの曲でしたが、時を忘れる間に演奏し終えることが出来

ました。演奏後はぜんざいを振る舞って頂き、歓談の後お開きとなりました。 

 今回は演奏を録画・録音をしてみました

が、後で確認すると至らぬ部分に気付かさ

れます。まだまだ練習が必要だなあと改め

て感じました。次に向けて頑張ろう！ 

 

アンダンテ今回は9人参加 ギター・ウクレレ・ハーモニカに美声 
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絵手紙 新年度スタート ３月の例会作品 迫谷 富子 

新たな希望と不安を胸にいよいよ新年度がスタートしますが、皆様のお気持はいかがでしょうか？ 

 どこの同好会も同じかも知れませんが、やはり新しい役員決めに四苦八苦しますね。主な役を2～3年されてこ

られた方も年齢や体力的なことを考えるとそろそろ交代をしたいと思っておられるのではないでしょうか。役員

になったからといって、その人だけが全責任を負うのではなく、いざとなったら何時でも何処でも誰でも助っ人

の対応が出来る体制をとっておくのも大事ではないでしょうか？ このようにみんなで役員に協力して助け合っ

ていくというのが私の考えです。 

 時節柄、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

和田 紀一 迫谷 富子 吉田 巡子 

三宮 紘代 稲生 妙子 迫谷 富子 下村 律子 

 

 

 初代ネコ駅長「りょうま」が亡くなり5年近く空席になっていた駅長の二代目がようやく決まり、就任式が3月

17日にJR芸備線志和口駅（広島市安佐北区白木町市川）前の「りょうま駅長記念館」前広場で開催。新しく就任

するのは兄弟ネコで、駅長に「やまと」副駅長に「ちどり」ここまで来るのに地域の方による4年がかりの後任選

びで廿日市市、安芸高田市等より100匹以上の中から選ばれました。駅長、副駅長とも人なっこい性格であり、今

後、地域の活性化と共にJR芸備線を盛り上げてくれることを期待しています。皆さんも芸備線をご利用くださ

い。 

上野 義則 ふれあい便り 二代目 ネコ駅長就任式 
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社友会 会員数 合計 4,243名          2024年3月17日現在 

＜退会者からのお便り紹介とお礼＞ 

 長年社友会広島支部に在籍され社友会活動に貢献頂いた奈良在住の上総保様から高齢によりこの度社友会を退

会させていただきますが、今後の社友会活動にということで活動資金の寄贈がありました。長年にわたるご貢献

と寄贈に対してお礼申し上げます。ありがとうございました。                        広島支部長 大畠 

ボランティア活動 

あったか支援隊（タスカル） 
藤井 良幸 

 広島支部は、東広島市社会福祉協議会(社協)のボランティア団体

に所属しています。2月16日、廿日市市社協も参加し、ボランティ

ア団体の合同活動発表会があった。 

 社友会も民間企業OBとして地域に密着して社協主催のイベント

参加、映画会などの集客や、健康福祉まつりでの食品出店などで貢

献していることを発表した。 

廿日市市社会福祉協議会との交流会 

開会あいさつ 

主催者挨拶 

社友会講演 

社友会講演 

社
友
会
室 

日
直
当
番
表 
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新入会員の紹介 

2023年12月～2024年3月 

井伊 浩志
い い  ひ ろ し

 J0060 P)通信システム開発部 

田中 研司
た な か  け ん し

 J0068 通信）機構開発部 

前田 正典
ま え だ  ま さ の り

 J0069 SSTC CM事業部 品質保証部 

蔵永 浩
くらなが ひろし

  J0070 通信事業本部 品質保証部 
      （会員番号：J表示は準会員) 

広島支部行事予定  2024年5月～8月 

 5月31日（金） 広島支部 総会 

 6月28日（金)  定例役員会 

 7月26日（金） 定例役員会 

 8月      役員会 休会 

編集後記：桜の季節がやってきました。表紙は桜と菜の花の見事な饗宴、思わず見惚れてしまう日本の原風景で

す。懐かしく思い出されるものの一つに、4月から始まったNHKの新番組『新プロジェクト X』。第2回は4月13日

(土)19：30 放送の『弱小タッグが世界を変えた～カメラ付き携帯 反骨の逆転劇～』でした。多くの方が関与さ

れたことでしょう。輝いていたあの頃を思い返して、明日の活動の糧にするのもまた一興かも・・・。  T.I. 

 関西・中部・関東地区 

      伊藤 宣夫 
地 区 会 員 便 り 

前回報告（2022年7月）から廣口さんが京都に転居、転入されました。2023年12月には上総さんが退会され会

員数は前回と変わらず13名です。内訳は 関西9名・中部1名・関東3名です。 

今回は前回報告以降の活動報告（親睦会）のまとめ、及び私の町の情報の紹介となり

ます。 

 1．活動報告（親睦会）まとめ 

 ① 神戸中華街・神戸ポートピア散策 

2022年10月24日神戸JR元町駅に集合。参加者4名。中華街を散策、昼食後神戸ポー

トピアを散策。神戸タワーは修理中で見学できませんでした。写真は中華街の皆さんで

す。 

②大阪中ノ島公園及びその周辺の散策 

2023年5月22日大正時代 辰野金吾により設計された大阪市中央公会堂前に集合。参加

者は4名。明治時代の建物・府立図書館をはじめ中之島周辺の船場・北浜など散策、江

戸・明治・大正・昭和初期の建造物を見物、また公園内のバラ園も散策。中央公会堂内

のレストランで昼食、楽しひとときを過ごしました。写真は府立図書館前の皆さんで

す。 

③宇治平等院及びその周辺の散策  

 2023年10月26日JR宇治駅に集合。参加者は4名。平等院は関白藤原頼道が父道長の別

荘を寺院に改めたもので阿弥陀堂として建てられたものです。平等院周辺を散策、昼食

後宇治では評判の団子茶屋「通園」で宇治茶と団子を食しました。宮本武蔵・お通さん

も立ち寄ったと伝えられています。 

2．私の町の情報 「本多忠勝と千姫」 

 徳川四天王の一人 本多忠勝は桑名藩初代の藩主で桑名城を中心とした町づくりを行い

ました。「慶長の町割り」と呼んでいます。二代目藩主 本多忠政の息子に忠刻がいま

す。千姫は徳川家康がかわいがった孫娘で父は二代将軍秀忠、母は浅井長政の三姉妹の末娘のお江です。7歳

で豊臣秀吉の子 秀頼と結婚しましたが大阪夏の陣で豊臣家が滅亡。千姫は救い出され江戸に送り届けらる

道中、東海道42番目の宿場・桑名の「七里の渡し」から41番目の宿場「宮」を結ぶ海路を渡るとき、この送

り届ける役を担ったのが本多忠刻でした。その渡し船の中で千姫が忠刻に一目ぼれをし祖父である家康に結

婚を願いでて結婚したと伝えられています。結婚後桑名城内で短い期間でしたが過ごしました。写真は桑名

城内跡に建つ本多忠勝像です。後ろには天下三名槍といわれた愛槍の蜻蛉切を携えています。 

 

 
 


